

PRESSEMITTEILUNG - 344 -

Datum 30.10.2020

Unfassbar!

Landrat, Bürgermeister und Amtsdirektoren verurteilen Einbruch in Corona-Teststation

In der Nacht vom Donnerstag zum Freitag sind unbekannte Täter in die Corona-Teststation in Wittenberge eingebrochen. Die Ermittlungen der Polizei dazu laufen. Bürgermeister und Amtsdirektoren sowie Landrat Torsten Uhe verurteilen aufs Schärfste diesen Einbruch.

„Unfassbar!“, so Landrat Uhe nach Bekanntwerden der mutwilligen Sachbeschädigungen und des Entwendens medizinischer Ausstattungen. „Es kann nicht sein, dass mit diesem Einbruch die Arbeitsfähigkeit einer Corona-Teststation gefährdet wird, die in diesem Pandemiegeschehen eine substantielle Hilfe für hunderte Bürger durch die Erfassung von Infizierten darstellt. Die Täter müssen schnellstmöglich gefasst und bestraft werden“ fordert Uhe.

Der Landkreis unternimmt alle Anstrengungen, damit die Corona-Testungen am Dienstag planmäßig fortgesetzt werden können.

Aktuell sind im Landkreis 93 Personen positiv auf das Covid-19-Virus getestet worden, 2 Personen sind verstorben. Zur gestrigen Meldung verzeichnet der Landkreis 8 laborbestätigter Fälle mehr. Seit Ausbruch der Corona-Krise registriert das Gesundheitsamt damit 173 Fälle. Davon gelten 78 als genesen. Die Zahl muss heute korrigiert werden, weil zur gestrigen Meldung eine Fehleingabe vorlag. Die 7-Tage-Inzidenz liegt im Landkreis aktuell bei 60,40/100 000 Einwohner.

Die Hotline des Landkreises Prignitz unter 03876 713 313 ist am Samstag von 9 bis 14 Uhr und am Sonntag von 10 bis 14 Uhr besetzt.